
  

  

Impactante: Cristóbal Campos revela la 
verdad tras accidente en que perdió la 
pierna: “Atenté contra mi vida” 
En su primera entrevista después de la tragedia, el arquero de San Antonio Unido se refirió a la depresión que arrastraba 
desde 2022 y disparó contra el presidente del SAU. “Me prometieron un sueldo vitalicio y no han cumplido”, dijo. 

Carlos Rodríguez llabaca 
cronicaOlidersanantonio.cl 

septiembre pasado la 
vida de Cristóbal Ale- 

jandro Campos Véliz cam- 
bió para siempre. Ese d 
el por entonces arquero ti- 
tular de San Antonio Uni- 
do viajaba por la Autopis- 
ta del Sol rumbo a Santia- 
go, cuando a la altura de 
Malloco chocó violenta- 
mente contra una estruc- 
tura de concreto. El im- 
pacto fue de tal enverga- 
dura que su camioneta de 
alta gama quedó desinte- 
grada y él, al borde de la 
muerte. 

Ocho meses después 
del episodio automovilísti- 
co, el portero de 25 años 
ofreció su primera entre- 
vista a la prensa. Y lo hizo 
en un capítulo especial de 
“Íntimo”, el programa del 
canal de fútbol TNT que 
conduce el periodista 
Gonzalo Fouillioux. 

En cerca de 45 minutos 
de una emotiva y franca 
conversación, el arquero 
nacido en la Universidad 
de Chile -llegó a los 11 
años a vivir a la Casa Azul- 
abrió su corazón y reveló 
los dramáticos episodios 
que ha vivido a causa de 
una depresión que arras- 
traba desde 2022. El más 
impactante, sin duda, fue 
el relacionado con el ¿ 
dente del 2 de septiembre, 
quelesignificóla amputa- 
ción de su pierna derecha. 

Tras ser consultado por 
los recuerdos que tiene so- 
bre el choque, Campos 
lanzó la confesión que ha 
conmocionado no solo al 
ambiente del fútbol, sino 
al país entero. 

Ún momento 
1 que me ha 

marcado hasta el día de 
hoy. Venía arrastrando 
una depresión y, clara- 

L a madrugada del 2 de 

   

  

   

  

    la 

mente es fuerte lo que voy 
a hablar... Trato de trans- 
mitirlo para que sea una 
ayuda para la gente... Ve- 
nía arrastrando una de- 

presión desde el año 2022 
por un tema emocional 
más que del corazón. Me 
tocó jugar bastante tiem- 
po en la “U' con esto que 
no me dejaba dormir. Los 
días de concentración no 

  

dormía porque estaba con 
medicación siquiátrica. 
Fue difícil porqueibaa un 
partido medicado, iba en 
el bus y tenía que bajarme 
y demostrar que estaba 
presente para jugar. Iba 
dormido, llegaba al cama- 
rín y también era una lo- 
cura, porque tomaba gel 
de cafeína, guaraná, mu- 
chared bull, café caliente. 

  

Y llegaba el momento de 
salir a calentar, y me daba 
un pánico escénico. Era 
muy difícil porque desde 
que arrastraba la depre- 
sión en 2022 no podía es- 
tar con mucha gente en 
mientorno. Con solo escu- 
char el ruido de la música 
en el camarín, me afecta- 
ba demasiado. Se me subía 
la presión, sudaba mucho. 

isa 

LA ENTREVISTASE REALIZÓ EN UNA DE LAS CANCHAS DEL COMPLEJO DEL SINDICATO DE FUTBOLISTAS PROFESIONALES. 

Estuve bastante tiempo 
así hasta que me bajé de 
una pretemporada con (el 
DT Mauricio) Pellegrino. 
Me tocó hablar de la situa- 
ción de mi depresión ante 
mis compañeros y ante los 
medios, lo que también 
me hizo mal porque me 
sentí muy vulnerable. Y 
así fui bajando mi tema 
emocional, quizás tocan- 

Vuelvo a lo del 
accidente: atenté 
contra mi vida, no 

es algo que yo 
quisiera 
transmitirle a la 
gente, pero yo 

siempre hablo con 
la verdad”, 

  

Cristóbal Campos, 
arquero 

do fondo”, sostuvo en me- 
dio de la entrevista. 

Luego de un segundo 
de pausa, agrega: “vuelvo 
alo del accidente: atenté 
contra mi vida, no es algo 
que yo quisiera transmi- 
tirle a la gente, pero yo 
siempre hablo con la ver- 
dad. No era primera vez 
que atentaba contra mi vi- 
da, ya había tenido dos 
episodios más. (Era difícil) 
jugar y tener esto que me 
afectó la vida, a mi fami- 
lia. Quizás mucha gente 
que me sigue hoy en día 
no le gustaría escuchar es- 
to de mí, pero hoy en día 
la salud mental es muy 
importante”. 

En ese sentido, refle- 
xionó señalando que “las 
cosas suceden por algo y 
tuve muchos detonantes 
en mi relación (de pareja), 
en lo futbolístico. No con- 
seguía estar bien, ya había 
tocado fondo. Hoy en día 
trato de ver el propósito de 
por qué estoy con vida, de 
ayudar mucho a la gente. 
La mayor parte de los días 
ho estoy como prioridad 
en mivida, trato de ayudar 
alos demás, a mi familia, a 
la gente de mi entorno. Es 
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A OCHO MESES DEL ACCIDENTE, CAMPOS HATENIDO UNA SORPRENDENTE REHABILITACIÓN CON LA AYUDA DE UNA PRÓTESIS. 

  

1 porque el esta- 
do emocional y mental es 
complicado. Si hoy pudie- 
ra cambiar esa imagen, lo 
haría, que es poder salir 
adelante y ser un ejemplo 
para la gente”. 

  

Otro de los temas que 
abordó el guardavallas fue 
el complicado momento 
económico que atraviesa. 

“Son temas delicados, 

porque cuando estás con 
una depresión, en una ca- 
milla casi perdiendo la vi: 
da, porque estuve intuba- 
do, en riesgo vital, es diff 
cil. Llegó mucha gente a 
donar sangre. Pero tam- 
bién hubo promesas que 
hoy no se están cumplien- 
do, y quiero ser claro, por- 
que siempre hablo con la 
verdad y soy muy fron- 
tal”, relató en la conversa- 

ción que se desarrolló en 
la cancha del Sindicato de 
Futbolistas Profesionales 
(Sifup), donde Campos ha 
estado entrenando en su 
proceso de rehabilitación. 

“Estoy muy afectado 
con el tema económico. 
Me rechazan las licencias 

(médicas). Se me prometió 
un sueldo vitalicio en San 

Antonio y eso no ha ocu- 
rrido. El principal (respon- 
sable) para mí es Guiller- 
mo Lee (presidente del 
SAU), que mediáticamen- 
te lo dijo (la promesa del 
sueldo vitalicio) y creo que 
fue un error hacerlo pú- 
blicamente. Yo hace cua- 

tro. meses que no he teni- 
do contacto con el presi- 

  

  

CRISTÓBAL CAMPOS CON LA CAMISETA DE SAN ANTONIO UNIDO EN EL ESTADIO DE CARTAGENA. 

Estoy muy 
afectado con el 
tema económico. 
Merechazan las 
licencias 
(médicas). Se me 
prometió un 
sueldo vitalicio en 
San Antonio y eso 
no ha ocurrido”. 

  

dente de San Antonio, y 
me ha afectado mucho en 
lo económico. Estoy tra- 

tando de salir adelante” 
admitió. 

  

   
Cristóbal Campos tam- 
bién habló de su sorpren- 
dente proceso de rehabili- 
tación, que ya lo tiene de 
regreso en las canchas ha- 
ciendo lo que mejor sabe 
hacer: atajando y entre- 
nando, algo que parecía 
imposible luego del acci- 
dente. 

“El último mes me he 
sentido muy bien dentro 

de la cancha, gracias a la 
clínica Meds y la prótesis. 
El último mes he disfruta- 
do, y eso es algo que no lo 
venía haciendo hace años, 
a pesar de este momento 
queno es tan grato vivirlo, 
creo que el último mes ha 
sido muy gratificante pa- 
ra mí, en el sentido que 
me ha dado mucha ale- 

gría”, sostuvo. 
Además, tuvo tiempo 

para agradecer a quienes 
lo ayudaron para conse- 
guir la prótesis (entre ellos 
los capitanes de los tres 
clubes grandes del fútbol 

chileno). También valoró 
el apoyo de sus padres, de 

CRISIS ECONÓMICA EN EL SAU 

Según publicó ayer el portal Prensa Fútbol, el presidente de 
San Antonio Unido, Guillermo Lee, se refirió a las declaracio- 
nes de Cristóbal Campos en tornoa la supuesta promesa in- 
cumplida de su parte. “El club está atravesando una crisis fi- 
nanciera muy grande y hemos buscado inversionistas. Estan 
así quelos meses que le pagamos deforma adicional a Cam- 
pos se los pagué de mi bolsillo, no del club”, lanzó Lee. 
El dirigente aportó que “hace dos meses fue la última vez que 
nosjuntamos, nos reunimos en marzo y está con licencia mé- 
dica. La licencia cubre una parte, nosotros como club lo ayu- 
damos a Campos y en la medida de lo posible lo seguiremos 
haciendo". 
Sobre la crisis financiera, Lee ahondó señalando que “ni los 
auspiciadores del club nos han pagado. La Segunda División 
Profesional pasa por un fuerte problema estructural, Este 
equiposi no recibe aportes individuales, estaría quebrado”. 
Los inconvenientes económicos también están repercutiendo 
enotros estamentos del club. Los trabajadores del Fútbol Jo- 
ven llevan dos meses con los sueldos impagos. 

  

su hermana y de sus cinco 
amigos, entre ellos el go- 
leador Nicolás Guerra, pa- 
ra afrontar su nueva reali- 
dad, esa que lo tiene pen- 
sando en nuevos proyectos 
para su vida. Uno de ellos 
es dedicarse a ofrecer char- 
las motivacionales, con el 
aval de su historia perso- 

nal para contar que a pe- 
sar de las adversidades, sí 
se puede salir adelante y 
concretar los desafíos. 

El meta, queincluso llegóa 
vestir la camiseta de la se- 

lección chilena en las series 
menores y en la adulta, re- 
conoció que su polémica 
salida de la U a fines de 
2023 fue por la denuncia de 
violencia intrafamiliar que 
interpuso su exparej 

“El club me notifica de 
un día para otro que no 
voy a continuar. De hecho, 
ese día estaba haciendo 

deportes en mi casa. Me 
dicen que no iba a conti- 
nuar porque tenía una de- 
nuncia. Yo no tenía la no- 
ción de esta denuncia por- 
que se había realizado 10 
días antes. Cuando el club 
me pide firmar el finiqui- 
to, fue todo bastante frío 
porque no me lo esperaba 
y me dijeron mañana tie- 
nes que venir y mi salida 
ya estaba abierta. Me pre- 
senté y conversé solamen- 
te la salida. No tuve nin- 
gún problema en firmar 
el finiquito, de hecho te- 
nía un año más de contra- 

to, pero no quise aprove- 
charme de esa situación. 

Lo único que quería era sa- 
lir tranquilo”, afirmó. 

  

      

Recordó que “en ese 
momento, salíen todos la- 
dos como imputado, co- 
mo agresor de mujeres. 
Incluso salió en otro me- 
dio que me había dado un 
tiro en la cabeza. Para mi 
familia fue muy fuerte ese 
proceso. Dejé el fútbol, 
porque no fue justo lo que 

me sucedió. Yo siempre 
hablo con la verdad por 

delante hasta teniendo 
mis propios errores”. 

Respecto a aquella de- 
nuncia, detalló que “espe- 
ré que me notificaran, tu- 
ve mi audiencia. Dieron 40 
días de investigación. Esta- 
ba tranquilo. Al final el 
proceso tardó cuatro me- 
ses hasta quesalí absuelto. 
No hubo pruebas en mi 
contra. Durante esos cua- 
tro meses quise retomar la 
relación, dejando el fútbol 
de lado para solucionar los 
problemas que tenía con 
mi expareja”. 

En medio de ese com- 
plicado momento, mien- 
trasentrenaba con un club 
de barrio de Buin, apare- 
ció, en 2024, la opción de 
recalar en San Antonio 
Unido. “Me llama Luis Ma- 
rín (exarquero y amigo) y 
me dice “San Antonio quedó 
sin portero y te quieren contra- 
tar”. Y lovicomo una linda 

oportunidad para volver a 
reencantarme con el fút- 
bol, aún teniendo muchas 
posibilidades de salira Eu- 
ropao deira algún equipo 
de Sudamérica, o de Pri- 
mera en Chile. Pero quería 
empezar de cero, quería 
salir del tema mediático”, 
rememoró sobre su arribo 
al SAU. o 
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